

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 5. Juli 2014

## Besuch der Klecksekinder bei den Bienen



Das Thema Märchen begleitet derzeit alle Kinder der Kindertagesstätte Haus der kleinen Kleckse. Angelehnt an das Märchen der Bienenkönigin besuchten wir am 28.05.2014 den Imker Herrn Mainusch. Am späten Morgen machten sich 11 kleine Klecksekinder neugierig auf den Weg, um die Bienenstöcke im Ortsteil Zellhausen zu besuchen .

Bei gutem Wetter konnten die Kinder die heute sehr belebten Bienenstöcke ansehen und beobachten. Herr Mainusch erklärte den Kindern sehr anschaulich Wissenswertes über die Bienen. Anhand von verschiedenem Ansichtsmaterial sowie interessanten Erklärungen zum Thema konnten die Kinder dem Thema mit allen Sinnen begegnen. So erfuhren wir, dass Bienen in der freien Natur in kleinen Höhlen leben, sich bei Kälte durch Bewegung aufwärmen und bei Hitze die Wärme mit ihren Flügeln aus dem Bienenstock wedeln. Besonders interessiert hat die Kinder, dass der Honig aus Blütennektar entsteht, indem die Bienen ihm durch stetige Umlagerung in den Waben das Wasser entziehen. Die Kinder hätten noch länger bei den Bienen verweilen können, so gut hat es ihnen gefallen. Es war der erste, aber hoffentlich nicht der letzte Besuch der kleinen Kleckse beim Imker.